

M. FREDRIC Paul Daniel est entré dans la Résistance en 1940, dès le premier appel du Général de GAULLE - Il se met en contact avec divers résistants de Roanne et de la Région et il organise les premiers groupes. Il s'affilie à "Franc-Tireur" dès sa fondation par l'intermédiaire de VIEUX. Cette Organisation est dirigée par le Capitaine AUCEY qui sera fusillé en 1944 à Lyon.

Il devient le responsable de la région St-Alban - St-Haon; assure régulièrement des émissions et la pose de postes clandestins. Il fait également de la propagande, étend le réseau de la Résistance dans le Roannais et l'oriente vers la région de St-Just-en-Chevalet - Noirétable. Il héberge les permanents, situe les terrains de parachutages et son domicile est un lieu de refuge pour tous les résistants.

Lors des arrestations massives de Juin 1943 dans le Roannais la Gestapo vient à son domicile. Il s'échappe avec peine, alors que celle-ci pille sa maison. Quelque temps après, il reprend contact avec le Maquis des Biefs et un de ses chefs, ALICE, puis avec MEUNIER (VIEUX) - Il organise à nouveau la Résistance dans la région et il est chargé de liaisons et différentes missions dangereuses.

Son domicile devient le refuge de résistants et il assurera des liaisons avec les chefs de Résistance; et, au titre des M.U.R. il sera le Président du Comité de Libération clandestin de St-Alban.

Jusqu'à la Libération, il donnera le meilleur de lui-même malgré le danger qu'il court, car il est surveillé très étroitement et il contribuera avec courage à la libération de son Pays.

ROANNE, le 1er Mars 1946

L'ancien Chef M.U.R. de l'arrondissement
de Roanne,
Président du Comité de Libération
clandestin du Roannais,
Sous-Préfet de Roanne,